



Hoy, en Madrid

## Óscar Puente preside la presentación del sello postal de Correos dedicado a las elecciones al Parlamento Europeo 2024

Madrid, 1 de abril de 2024

El ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, Óscar Puente, ha presidido hoy en Madrid, junto al presidente de Correos y Telégrafos, Pedro Saura, la presentación del sello postal conmemorativo de las elecciones al Parlamento Europeo de 2024, que en España se celebrarán el próximo 9 de junio.

El sello cuenta con una tirada de 115.000 ejemplares y supone una invitación a la ciudadanía a participar en el proceso electoral, además de un recordatorio simbólico y tangible de la importancia de estas elecciones, tanto para España como para toda la Unión Europea.

En el sello aparecen las fechas 6-9 de junio, dado que es entre esos días cuando se celebrarán los comicios en los diferentes países europeos.

Durante el acto se ha destacado la capacidad de respuesta de la Unión Europea ante las necesidades y preocupaciones de sus ciudadanos, así como la implicación de la ciudadanía española con el proyecto europeo.

**Imágenes disponible en este enlace:**

<https://www.flickr.com/photos/fomentogob/albums/72177720315864338/>



# Fotonoticia





# Fotonoticia





# Fotonoticia





# Fotonoticia

